



AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

Da. Carmen Torres Moreno como presidenta de la organización Feministas en Red de Sevilla, en nombre de la misma y cuyos datos constan en la Dirección del distrito, atendiendo a la oportunidad de presentar propuestas EXPONGO,

"Si alguna vez hemos necesitado recordar que vivimos en un mundo interconectado, el nuevo coronavirus lo ha hecho. Ningún país puede abordarlo solo, y ninguna parte de nuestras sociedades puede ser olvidada si queremos enfrentar efectivamente este desafío global". Son acertadas palabras de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachele. Tras decretarse el estado de alarma por la pandemia la mayor preocupación de nuestra organización, que trabaja por la igualdad y contra las violencias machistas especificamente, está siendo aún la búsqueda de formas de ayuda a las personas más vulnerables, mujeres y sus familias especialmente, por las restricciones de movilidad, por la incertidumbre y miedo ante un desconocido virus letal que hace aún más vulnerable a las personas sin recursos; cómo llegar a ellas, cómo atender y conocer sus necesidades ha sido un reto, para Feministas en Red de Sevilla, desde el mismo fatídico Marzo.

En estos tiempos la vulnerabilidad de las mujeres se ha hecho más evidente, más insostenible. Como organización de la sociedad civil nos estamos enfrentando a un periodo crítico y la opción de buscar alianzas y colaboración entre organizaciones, administraciones y empresas nos ha permitido generar sinergias operativas para atender a estas personas, especialmente del Distrito de Nervión. Y así lo hicimos, desde el mismo momento del estallido de la pandemia,

Un tiempo difícil que nos ha ofrecido la oportunidad de trabajar codo con codo con la comunidad; En coordinación, información y transparencia, respeto y compromiso. Contactamos con la Dirección y Servicios Sociales del Distrito, que nos facilitó las necesidades, y la forma para poder desplazarnos en plena crisis de movilidad; con la Asociación de Vecinos la Esperanza, desde donde cada día seleccionábamos y preparamos los enseres para las familias y organizaciones peticionarias; con otras organizaciones de mujeres que nos alertaban de familias con necesidades y con empresas como El Corte Inglés, que ha sido la empresa que nos donó los enseres. Habíamos detectado muchas necesidades de comida, ropa y enseres en familias. Y nos pusimos "manos a la obra" para conseguir esos recursos y entregarlos sin dilación. Han sido muchas las mujeres, familias con hijos que hemos atendido durante la pandemia.

Es momento de redefinir el significado de lo que hoy en día es «comunidad»: la comunidad no son solo las estructuras formales, se palpa , se vive, aflora

cuando se necesita. Se organiza de manera espontánea si hace falta. Improvisa, actúa, sin pensar en protocolos ni se planifica a través de una cadena de mando. Simplemente, echa mano de dos herramientas básicas, que, a base de no usarlas, parecían oxidadas: la imaginación y la solidaridad.

Una solidaridad que desde Feministas en Red de Sevilla queremos hacer plausible y vamos a seguir practicando, buscando canales de cooperación y para seguir ayudando a las personas más vulnerables.

Por todo ello , desde nuestra organización , las asociaciones de mujeres que componen nuestra organización , proponemos la adopción del siguiente

ACUERDO

RECONOCER A FEMINISTAS EN RED DE SEVILLA POR SU LABOR SOLIDARIA CON LAS PERSONAS MÁS VULNERABLES DURANTE LA CRISIS DE LA PANDEMIA.

RECONOCER A LA ASOCIACIÓN DE VECINOS LA ESPERANZA POR SU LABOR SOLIDARIA CON LAS PERSONAS MÁS VULNERABLES DURANTE LA CRISIS DE LA PANDEMIA.

RECONOCER A DON FERNANDO MURUBE, RELACIONES PÚBLICAS DE EL CORTE INGLÉS DE SEVILLA POR SU LABOR SOLIDARIA CON LAS PERSONAS MÁS VULNERABLES DURANTE LA CRISIS DE LA PANDEMIA.

Sevilla 06 de octubre de 2020.

Asocisedon Ferminista en Red de Sevilla

C1.F.: G-90196460

FDO.: Carmen Tones Moyeno

PRESIDENTA DE FÉMINISTAS EN RED DE SEVILLA.